



**Une réunion nationale de près de 40 associations et syndicats (CGT, FSU, SAF, SOLIDAIRES) s'est tenue mardi soir à la LDH.**

**« Non » à l'extrême droite, pour la justice et l'égalité ! Contre Le Pen au pouvoir.**

L'ensemble des organisations a convenu de la nécessité d'organiser ensemble de larges rassemblements populaires dans toutes les communes de France et à Paris, le samedi 16 avril 2022 autour d'un même appel : « contre l'extrême droite et ses idées, pas de Marine Le Pen à l'Élysée ».

Un texte d'appel est en cours de validation et vous parviendra demain matin.

La volonté commune des appelants, au-delà des expressions différentes de chacune des organisations rassemblées, est que nous puissions exprimer ensemble la condamnation des idées d'extrême droite et notre refus de voir Le Pen accéder à l'Élysée.

Il s'agit de démontrer la réalité de ses actions si elle accède au pouvoir et les grands dangers démocratiques que cela engendrerait.

Ses conséquences en termes de droits individuels et collectifs, ses politiques antisociales, anti-immigrés sont à populariser pour éviter le pire le 24 avril.

Chaque organisation a souligné aussi la responsabilité de la politique néo libérale, sécuritaire de Macron dans le score de l'extrême droite au 1<sup>er</sup> tour des élections présidentielles.

La situation gravissime que traverse le pays nécessite une réactivité militante, cependant conscients que les délais sont très courts pour organiser au mieux partout des mobilisations dès samedi, nous avons proposé aux autres organisations de se mettre en lien avec la CGT dans les territoires afin d'envisager des actions la semaine prochaine selon des modalités à définir localement.

Chacun a souligné l'importance d'avoir des rassemblements au plus près des lieux de vie, devant les mairies des villes et villages.

Notre déclaration d'hier ainsi que le 4 pages confédéral renvoyés hier permettent d'aller aux débats et convaincre de la nécessité de l'action.